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Ihre Anfragen beantworte ich wie folgt.  

 

1) Wie wurde das Bäder-Konzept von der Verwaltung durch wen über welche 

Formen, Foren, Veranstaltungen mit der Öffentlichkeit kommuniziert? 

Bitte auch speziell auf die finanziellen Dimensionen des Konzeptes 

eingehen. 

 

Über den Stadtsportbund Erfurt (SSB) wurden nach Gründung der AG 

Schwimmsporttreibende Vereine im  Mai 2012  diese gebeten, ihre Wünsche 

und Vorstellungen hinsichtlich der Lage und Ausstattung einer neuen 

Schwimmhalle zu artikulieren und zusammenzufassen.  

Diese Angaben wurden erfasst und als Anlage in das Bäderkonzept, 

Fortschreibung 2015 aufgenommen.  

 

Da die AG nach ihrer ersten Beratung nicht wieder aktiv war, wurde die AG im 

Zusammenhang der Fortschreibung des Bäderkonzeptes aktuell noch einmal 

befragt und gebeten, Änderungen oder Fortschreibungen zu den ersten 

Angaben zu machen. Auch diese wurden als Anlage in die Fortschreibung des 

Bäderkonzeptes aufgenommen und können hinsichtlich zukünftiger 

Ausstattungsmerkmale einer dritten Schwimmhalle herangezogen werden. 

 

Darüber hinaus wurden die Fördervereine des Freibades Möbisburg und 

Dreienbrunnenbad sowie die Bürgerinitiative "Ein Schwimmbad für den 

Erfurter Norden" in einem Gespräch mit der Beigeordneten über den Inhalt der 

Fortschreibung des Bäderkonzeptes informiert. 

 

Eine breitere Bürgerbeteiligung war auf Grund der zeitlichen, rechtlichen und 

haushalterischen Situation bisher nicht möglich. 

 

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 
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Sehr geehrter Herr Prof. Thumfart,  Erfurt,  
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2) Welche Veranstaltungen gab es, speziell die Bürgerinnen der BI zum "Dreier" 

einzubinden? 

 

Eine direkte Bürgerbeteiligung für Ideen und Anregungen hat aus oben genannten Gründen noch 

nicht stattgefunden, ist aber nach Bestätigung der Fortschreibung des Bäderkonzeptes durch 

den Stadtrat vorgesehen. 

 

Mit dem Förderverein "Dreienbrunnenbad" e. V. wurde durch die Beigeordnete Wirtschaft und 

Umwelt am 06.04.2016 ein Gespräch geführt, bei dem über den Hergang der Erstellung der 

Fortschreibung und deren Gründe sowie den sich in diesem Prozess herausgearbeiteten 

Empfehlungen für den Stadtrat informiert wurde.  

 

3) Wie wurden eventuelle Monita, Einwände, Veränderungswünsche der BürgerInnen in die 

Fortschreibung des Bäderkonzeptes aufgenommen und öffentlich kommuniziert? 

 

Analog Punkt 2 dieser Anfrage wurden bislang noch keine Einwände oder Veränderungswünsche 

der Bürger/innen in die Fortschreibung des Bäderkonzeptes aufgenommen. Dies soll nach 

Beschlussfassung der DS 2726/15 gemäß dem im Beschlusstext Punkt 3 und 4 aufgezeigten  

Herangehen umgesetzt werden. 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

 

A. Bausewein 
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